



„Testsieger“ gesucht!

Mit solchen Plakaten bewerben heutzutage viele Wirtschaftsunternehmen ihre Produkte und Dienstleistungen. Diese Gütesiegel von Stiftung Warentest, Focus money & Co. sollen ein Garant für Qualität und Zuverlässigkeit sein.

Bewertungen dieser Art gibt es in den Freiwilligen Feuerwehren eher nicht. Nur einige Berufsfeuerwehren haben sich einem Qualitätsmanagement unterworfen und lassen sich regelmäßig zertifizieren.



Doch haben nicht auch wir entsprechende Gütesiegel vorzuweisen?

Klare Antwort: Ja, natürlich!

Bei uns sind es vielleicht keine wissenschaftlichen Institute, die unsere Leistungen bewerten. Bei uns sind es eher staatliche Stellen, Verbände oder Versicherungsunternehmen, die Wettbewerbe ausschreiben und die Aktionen unserer Feuerwehren bewerten. Wenn dabei dann einer der vorderen Plätze belegt werden kann, ist dies ein eindeutiges Zeichen für die Qualität der jeweiligen Feuerwehr.

Lasst uns deshalb einmal zusammen tragen, welche Auszeichnungen die Feuerwehren im Landkreis Limburg-Weilburg in den letzten Jahren erhalten haben: IF-Star, „Feuerwehr des Monats“, vordere Plätze bei den Leistungsübungen auf Bezirks- und Landesebene und vieles mehr.

Ganz egal, welchen Titel oder wofür Eure Feuerwehr diesen erhalten hat, sendet bitte per E-Mail an den Webmaster (siehe Rubrik „Kontakte“ im Webauftritt) einen möglichst großformatigen Scan (mindestens 1000 Pixel in der Breite) o.ä. incl. weiteren Infos der Verleihungsurkunde zu.

Wir werden alle auf einer eigens dafür eingerichteten Seite in unserem Internetportal veröffentlichen.

Immer aktuell in Sachen Feuerwehr – Täglich neue Info`s:

Die Webseiten des Kreisfeuerwehrverbandes Limburg-Weilburg e.V.:

